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通告
順

質　問　者 件名 要    　　　　　　　  旨

① 町長
コロナ感染者が町内で発生し
た時の対応について

町内でコロナウイルスの感染者が出た場合の対応を伺う。

② 町長
地域おこし協力隊の募集につ
いて

地域おこし協力隊を募集する側として適切な環境、サポートが必要ではない
か。

③ 教育長
令和新時代の教育体制につ
いて

新しい生活様式に基づいた教育体制の検討状況、実施計画について伺う。

① 町長
高齢者宅にタブレットを配置
し、乗合タクシーの予約や体
調管理に活用する政策を

タブレットを高齢者宅に備え、行政との通信端末として活用しては。

①　今後の具体的なスケジュールは。

②　レール、枕木、砂利などの所有権は。片付け、整地までの責任は。

③　雑木などの管理をどのように考えているか。

④　旧駅舎の処理はどのように考えているか。

⑤　浦臼駅前開発という表現が前町長時代にあったが今も変わらないか。

①　教職員の勤務時間の実態は？残業時間の上限を超えるものがどの
　　くらいいるか。

②　教職員が健康に働くためにＩＣＴをどのように活用するのか。

③　部活動のガイドラインの実効性は。

④　保護者などからの過剰な苦情などに対する対応策は。

⑤　保護者や地域社会に働き方改革を理解してもらう取り組みは。

⑥　教育委員会として「変形労働時間制」の導入に対する考え方は。

①　多様な人材を増やすための環境整備や小さな農家にも光を当てる
　　施策を考えては。

②　有機農業者に対する支援や、有機農業に誘導する仕組みを考えては。

③ 町長
浦臼町におけるSDGsの取り組
みは

循環型の持続可能なまちづくりとして、浦臼町版ゴミゼロウェイストに取り組ん
では。

4
１　　番

髙田英利議員
① 町長

総括的な地域公共交通につ
いて

既存路線も併せて整理し、合理的な運行が必要と思うがどのように考えている
か。

①　農業生産基盤の維持が必要と考えるが。

②　町内外移動をスムーズに運行するための４月以降のスケジュールは。

② 教育長
臨時休校に伴う就学援助費交
付を求める

休校中にあっては、自治体が例外的に給食費を就学援助対象者に支給でき
るが本町の対応は。

③ 教育長 かくれ近視の実態はいかがか 本町の実態と検診の必要性を伺う。

6
２　　番

野崎敬恭議員
① 町長

厳しい家庭環境の大学生に奨
学金制度を

大学生のいる家庭に対し、助成金または奨学金などで支援し、長い目で応援
していただきたい。

1
６　　番

 静川広巳議員

2
３　　番

 柴田典男議員
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答　弁　者

① 教育長
浦臼町立学校における働き方
改革について

町長
ＪＲ跡地の整地、移転登記まで
の今後のスケジュールは

5
７　　番

 牧島良和議員

① 町長
人口減少をどうとらえ、その対
策を伺う

② 町長 持続可能な農業の推進とは

3
５　　番

 折坂美鈴議員


